



FACULTAD DE ARTES  
UNIVERSIDAD DE CHILE

A la Comunidad de la Facultad de Artes

Junto con saludar cordialmente, escribo para agradecer profundamente a esta comunidad por su amplia participación en el proceso eleccionario del día 20 de diciembre de 2023 para definir la Decanatura para el periodo 2024 - 2028.

En estos primeros cuatro años, me he abocado a trabajar comunitariamente, por la salud de nuestra comunidad, lo cual se ha expresado en un alto nivel de participación, que me hace confiar en tener un futuro auspicioso. Esto, ya que una comunidad activa asegura que sus representantes actúen para el colectivo, y por lo tanto me siento depositario de vuestras confianzas para ejercer un mandato democrático para trabajar por nuestra Facultad.

Les convoco a seguir activas y activos, participando de los distintos espacios universitarios para la construcción de nuestra Facultad.

Atentamente,

Prof. Fernando Carrasco  
Decano  
Facultad de Artes